



まひる

千畑小学校 学校報 第36号 2020.12.25

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ



後期前半もがんばりました。 明日から冬休み。事故無く楽しい19日間に！

明日から19日間の冬休みとなります。おかげさまで、千畑小学校の子供たちには大きな事故もなく、今年一年を無事に終えることができそうです。ご家族の皆様のご支援に心から感謝いたします。

学校では学習のまとめをし、校内の大掃除をして年末年始をむかえる準備をしました。一年の節目となる時期です。子供たちには、家族や親戚、地域の方々など、様々な人との関わりを通してよい経験を重ね、多くのことを感じとって学んでほしいものです。ご家族皆様で、どうぞよいお年をお迎えください。

今年は積雪もぐんと増えてきました。道路が凍結したり、軒下、川や用水路などが危険な状態になったりすることも考えられます。子供たちが自分の身は自分で守るという意識をもち、周囲の安全に心を配って過ごすことができるように、ご家庭や地域の状況に応じて具体的に確認をしていただきますようお願いいたします。また、暖房器具の取り扱いや地震等自然災害発生時の対応について、特に、子供が一人で留守番をしているときの行動の仕方について確認をよろしく願います。

さらには、新型コロナウイルスへの感染も心配です。裏面に気を付けていただきたいことやお願いをまとめましたので、ご確認ください。

「冬休みをむかえる集会」(25日)



後期前半の学校生活を振り返り、めあてをもって冬休みを過ごすことができるように集会を行いました。子供たちを代表して、F. ○○さん(2年)、T. ○○さん(4年)、T. ○○さん(6年)が、これまでがんばってきたことや、冬休みにがんばることを発表してくれました。F.さんは、これまで勉強をがんばり、家では手伝いをしてきたと発表してくれました。町探検で美郷のいいところをいっぱい見つけることができうれしかったそうです。T.さんは、漢字検定で準2級合格を目指して練習をがんばること、好きなスキーを家族で楽しみ、爽快感を感じたいと話してくれました。また、T.さんは、返事や反応をよくすることをがんばってきたそうです。みんなの前で声を出し人に伝える場面を経験して、自信をもてるようになってきたそうです。千畑小で過ごせる日も少なくなってきたので、これからもさらに力を高めていきたいと発表してくれました。



私からは、まず、新型コロナウイルスが心配な中でも、学校での学習や生活をみんながよくがんばったこと、特に、日中の「こんにちは。」のあいさつが以前よりも多く聞かれるようになってうれしく感じていることを伝えました。また、新しい年を迎えるにあたって、ぜひ自分の好きなことや得意なことから“夢”をもち、その夢に思いを巡らせてほしいと話しました。一方で、年末年始は人の動きが多くなることから、新型コロナウイルスへの感染防止に努めること、インターネットの利用やゲーム機の利用の約束をよく考えて実行すること、早寝・早起き・朝ごはんの習慣を継続して健康な心と体をつくり、1月14日には、みんなが元気に後期後半をスタートできるようにしようと話しました。

ドリーム体験！ほんもの講座

わらび座の皆さんによる「わくわく和ライブ」を鑑賞

22日に、1～4年生を対象とした「ほんもの講座」が開催されました。これは町教育委員会の事業で、子供たちの感性や創造力を豊かにすることをねらいとして実施されています。

今回は、仙北市にある「わらび座」の皆さんによる和楽器の演奏を中心とした、踊りや歌などの様々な表現を鑑賞しました。子供たちは、体に響く大きな太鼓の音や、軽やかな笛の音、しっとりとした尺八の音、流れるような箏の演奏に聴き入り、それに合わせた踊りや歌を楽しみました。躍動感いっぱいのリズムを感じ取りながら、日本の伝統芸能に触れることができました。この公演は、心に深く刻み込まれたものと思います。

この公演には、学校教育支援で千畑小学校に来てくださった齋藤和美さんが特別出演してくださいました。“かっちゃん先生”の登場に、子供たちは大いに盛り上がり楽しい時間を過ごすことができました。



年末・年始の過ごし方にご配慮を

— 新型コロナウイルス感染症拡大防止のために —

新型コロナウイルス感染症は、連日のように多くの新たな感染者が報告されています。秋田県でも人数は少ないもののときどき感染者が発生しており、油断できない状況にあります。年末年始は人の動きが多くなる時期ですが、国や県では静かな年末年始を過ごしてほしいと呼びかけています。

明日から始まる冬休み期間中は、それぞれのご家庭においても感染の防止のために、十分な配慮をお願いいたします。特に、感染拡大地域への訪問、感染拡大地域からの来訪者との接触はできるだけ避けるとともに、マスクを着用して人との距離をとり、手洗いや消毒を徹底するなど適切な対応をお願いします。**感染等が心配される場合には、冬休み期間中であっても学校へご連絡ください**ますようお願いいたします。また、**毎日の検温や健康観察**にも引き続きご協力ください。みんなで感染を食い止めて、令和3年1月14日には千畑小学校の子供たちが全員健康で後期後半を始めることができますように、どうかよろしく願いいたします。

まひるっ子の活躍！

令和2年度秋田県小学生ハンドボール交流試合（12月5日）

女子の部	優勝	横手ハンドボールスポーツ少年団
男子の部	優勝	横手ハンドボールスポーツ少年団

第4回タミヤスポーツ杯フットサル大会（12月6日）

U-11の部 第3位 美郷FC（Aチーム）